

Rallye Avant-Guerre et Série « T » du 4 au 8 Septembre 2025

Entre Côte d'Opale et Monts de Flandre

Après le Sud en 2024, direction les Hauts de France en 2025. Nous serons basés pour 4 nuits dans la région de **Saint Omer**.

Vendredi nous partirons vers la **côte d'Opale** . Le Cap Blanc Nez, grand Site de France nous attend avec ses falaises de plus de 130 mètres. Elles offrent de superbes vues panoramiques sur la Manche et les cotes anglaises par temps clair.



Ensuite nous nous dirigerons vers Calais.



Une photo de notre groupe s'impose devant la scuplture des Bourgeois de Calais réalisée par Rodin avant de poursuivre avec la visite de la Cité de la Dentelle et de la Mode située au cœur d'une authentique usine de dentelle du XIX° siècle. Les vastes galeries présentent l'histoire de la dentelle, les techniques, la lingerie et la haute couture ainsi que les aspects plus contemporains de ce textile haut de gamme.



Samedi, notre parcours nous emmènera vers **Azincourt** et sa célèbre bataille médiévale Franco-Anglaise de 1415.....! Le musée nous permettra de mieux comprendre le déroulement de cette défaite française.



Puis nous longerons les vallées de la Planquette et de l'Authie avant d'arriver à **Montreuil sur Mer** et ses remparts qui se trouve à 15 kms de la mer !!!

Une Visite gourmande Course réveillera nos



dans une chocolaterie artisanale dans la vallée de la papilles.

Dimanche nous embarquerons pour une visite inoubliable du **Marais Audomarois,** façonné par l'Homme depuis le Moyen-Âge, composé de champs et d'exploitations maraîchères entourés de canaux, de petites îles sur lesquelles émergent de charmantes maisonnettes et **de grands étangs à la faune et la flore exceptionnelles.**



Ensuite nous nous dirigerons vers les **Monts de Flandre.** Nous découvrirons entre autres le Mont des Cats (164m) et son Abbaye Trappiste, le Mont Noir (152m), le Mont Rouge (143m) puis Cassel (176 m), l'Everest des Flandres, village préféré des français qui offre une vue à 360° sur la Flandre, ses voies Romaines, et qui était le quartier général du Maréchal Foch durant la première guerre mondiale ; découvrez ses ruelles pittoresques, son architecture flamande et sa grand place avec son Musée de Flandre.

Le nombre d'équipages est limité à 25 véhicules. Le nombre de kilomètres parcouru pendant le rallye sera de l'ordre de 400Kms.